

Festival international du journalisme de Carleton-sur-Mer

Mot du gouvernement du Québec



Un événement unique à Carleton-sur-Mer

Le gouvernement du Québec est heureux de soutenir le Festival international du journalisme de Carleton-sur-Mer, qui contribue chaque année à la promotion et à la diffusion de la culture québécoise. Il s'agit d'une excellente occasion pour les personnes participantes de découvrir ou d'apprécier de nouveau le journalisme sous toutes ses formes.

Ce rendez-vous s'ajoute au calendrier culturel bien rempli et diversifié de la Gaspésie—Îles-de-la-Madeleine, qui attire des visiteurs de tous les horizons. Des événements comme celui-ci contribuent à la richesse culturelle et au développement économique de la région. Ils positionnent le Québec comme une destination touristique de choix.

Félicitations à l'équipe organisatrice et aux bénévoles, dont le travail met en valeur le talent de nos artistes! Nous invitons les touristes à profiter de leur séjour pour savourer les richesses de notre culture et de la Gaspésie—Îles-de-la-Madeleine.

Bon festival!

Caroline Proulx

Ministre du Tourisme

Ministre responsable de la région de Lanaudière

Mathieu Lacombe

Ministre de la Culture et des Communications

Ministre responsable de la Jeunesse

Ministre responsable de la région de l'Outaouais

Votre 
gouvernement